

Mesdames, Messieurs,

Je suis comme vous conducteur, je parcours environ 30.000 Km par an et je suis comme vous victime du racket insupportable mis en place par les gouvernements successifs depuis de nombreuses années. J'ai été pendant quelques années conducteur routier international avant de devenir indépendant. Lorsque je serai élu je déposerai un projet de loi interdisant l'usage des radars embarqués qui comme vous l'avez constaté n'ont pas faits reculer le nombre de morts sur nos routes de FRANCE. Je suis comme Marine LE PEN contre le permis à point qui lui aussi n'apporte pas les effets escomptés mais qui par contre met des familles entières dans de grandes difficultés lorsque le conducteur perd sont permis de conduire et donc la plus part du temps son EMPLOI. Je serai part contre impitoyable pour les conducteurs qui commettrons de grands excès de vitesse en proposant un projet de loi alourdissant les peines déjà existantes.

Comptant sur vos soutiens.

Sincèrement,

Jean-Paul ECARD Candidat Patriote